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“Projeto que proíbe celular na escola 
não é censura, mas, sim, disciplina”, 

defende deputado favorável à proposta

Mogi Guaçu conquista oito 
pódios na 9ª Etapa da Liga 

Metropolitana de Tênis de Mesa

Faculdade Franco Montoro realiza 
inscrições para o processo seletivo do 

Vestibular 2025
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A equipe de mesa de tênis de Mogi Guaçu conquis-
tou oito medalhas na 9ª Etapa da Liga Metropolitana 
de Tênis de Mesa, sendo três de ouro, três de prata e 
duas de bronze. Os bons resultados dos guaçuanos 
foram conseguidos na última disputa do evento neste 
domingo, 10 de novembro, em Votorantim (SP). O 
elenco pertence a Secretaria Municipal de Esporte e 
Lazer (SEL).

A Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo (Alesp) aprovou nessa terça-fei-
ra (12/11) o projeto de lei 293/2024 que proíbe o uso de celulares em escolas 
públicas e privadas em território bandeirante. O deputado Rafa Zimbaldi (Cidada-
nia-SP), favorável à proposta, defende que a medida, que segue para a sanção do 
governador Tarcísio Gomes de Freitas (Republicanos), não é censura, mas, sim, 
disciplina para todos os alunos da rede estadual de ensino e da rede privada.

A Faculdade Municipal Professor Franco Montoro (FMPFM) está com inscrições 
abertas para o processo seletivo do Vestibular 2025 de cinco cursos de graduação do 
período noturno: Administração, Ciência da Computação, Enfermagem, Engenharia 
Química e Psicologia. O edital completo do processo encontra-se disponível no Diário 
Oficial do Município desta quinta-feira, 14 de novembro, pelo link: https://dosp.com.
br/exibe_do.php?i=NTcwNzYx, a partir da página 26.

Grandes equipes da 
América do Sul estarão 
em quadra, na Estância 
de Amparo, de sexta-
-feira, 15, até domingo, 
17. A edição do sul-a-
mericano de Hockey In 
Line é atração no giná-
sio “Laérzio Carletti”, 
do Centro Esportivo do 
Trabalhador – Bolão, no 
Jardim Camandocaia, o 
melhor espaço para Ho-
ckey da América Latina.

Estão confirmados 
elencos do Brasil, Ar-
gentina e Estados Uni-
dos, que jogam na sex-
ta-feira, 15, Feriado da 
Proclamação da Repú-
blica, a partir das 8h. As 
partidas movimentam o 
ginásio até às 23h. No 
sábado, 16, os playoffs 
definirão os finalistas 
da competição. Os jogos 
têm previsão de início 
às 15h e seguem até às 
23h.

A edição 2024 do Natal Mágico de Holambra, evento promovido pela 
Prefeitura, será realizada entre os dias 30 de novembro e 22 de dezembro e 
promete, mais uma vez, transformar a Cidade das Flores na Terra de Papai 
Noel. A iniciativa contará com grande diversidade de atrações gratuitas para 
toda a família. 

O espetáculo de luzes, decorações e atrações natalinas começa às 19h, na 
Praça Bento Euzébio Tobias, rumo à Praça dos Pioneiros, com a tradicional 
Parada de Natal, repleta de enfeites, flores e personagens. 

A Prefeitura de Mogi Mirim, por meio da Secre-
taria de Cultura e Turismo, vai realizar o 2º Bar dos 
Artistas - Beleza Negra, evento com foco no concur-
so ‘Beleza Negra 2024’. Ele acontece no dia 20 de 
novembro, a partir das 19h00, no Centro Cultural 
“Professor Lauro Monteiro de Carvalho e Silva”.

Para participar, é necessário retirar ingresso com 
antecedência no Centro Cultural. O evento conta 
com programação diversificada, que tem a intenção 
de prestigiar a data tão importante, que é o dia da 
Consciência Negra. 

A Prefeitura de Pedrei-
ra através de sua Secretaria 
Municipal de Agricultura, 
Abastecimento e Meio Am-
biente, estará realizando no 
sábado, 07 de dezembro, 
a partir das 8 horas, nas 
dependências do Centro 
de Exposições “Maestro 
Antônio Miguel Fabrin e 
Família Fabrin”, na Praça 
Ângelo Ferrari, a 1ª Con-
ferência Municipal do Meio 
Ambiente.

Na última semana, 
profissionais da área de 
saúde mental de Itapira 
participaram de uma 
palestra promovida pelo 
curso de Psicologia do 
Centro Universitário de 
Jaguariúna (Unifaj). O 
evento foi uma opor-
tunidade para alunos 
do segundo e sexto se-
mestres do curso de 
Psicologia conhecerem 
de perto a prática diária 
dos profissionais que 
atuam diretamente na 
saúde mental do mu-
nicípio.

Natal Mágico de Holambra 
começa no dia 30 com atrações 

gratuitas para toda a família

Vem aí o 2º Bar dos 
Artistas “Beleza Negra”

Prefeitura de 
Pedreira estará 
promovendo a 
1ª Conferência 
Municipal do 

Meio Ambiente

Profissionais 
de Itapira 

compartilham 
experiências 
sobre saúde 
mental com 
alunos da 
UniFaj
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Amparo tem sul-americano de hockey inline no 
Feriado da República
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O G20, presidido em 
2024 pelo Brasil, terá 
representação de Mogi 
Mirim nas cerimônias que 
antecedem a 19ª Cúpula 
de Chefes de Governo e 
Estado, agendada para a 
próxima semana, no Rio de 
Janeiro. Paralelo ao evento 
que reúne as 19 maiores 
economias do mundo, 
mais a União Europeia e a 
União Africana, será real-
izado o G20 Social e, nesta 
plenária, estará presente o 
vereador João Victor Gas-
parini e a assessora parla-
mentar Amanda Pavanello 
Alves dos Santos.

Mogimirianos 
são selecionados 

para 
participarem do 
G20 – A dupla 

apresentará 
pesquisa sobre 

Juventudes
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O Regional Dá as Boas-Vindas a Maria
 Vitória Savioli, Nossa Nova Colunista de Inovações, 

Empreendedorismo e Direito

Maria Vitória Savioli, 
Advogada, uma profis-
sional de 25 anos cuja 
trajetória já é marcada 
por realizações notáveis e 
uma paixão contagiante 
por inovação e  empre-

endedorismo.

Natal e vendas: Descubra 
como encantar o 

consumidor 
O Natal sempre foi, e 

continua sendo, o perí-
odo mais aguardado do 
ano para o comércio. A 
celebração fortalece os la-
ços familiares e culturais, 
impulsiona as vendas de 
maneira significativa no 
mundo todo. Porém, à 
medida que o mercado 
evolui e os consumidores 
se tornam cada vez mais 
exigentes, as empresas 
precisam repensar suas 
estratégias para se desta-
car e encantar o público.

O mês de novembro 
marca o início da tempo-
rada de vendas de Natal. 
As lojas começam a de-
corar suas vitrines e as 
campanhas publicitárias 
começam a ganhar for-
ça, criando um ambien-
te festivo que convida o 
consumidor a se envol-
ver. Para os varejistas, 
esse período exige uma 
gestão de estoque efi-
ciente, pois a demanda 
varia, consideravelmen-
te, de um ano para o ou-
tro. Antecipar tendências 
de consumo e identificar 
produtos populares, seja 
em termos de tecnologia, 

moda, brinquedos ou de-
coração, pode ser a chave 
para garantir boas ven-
das.

Em um cenário onde 
as vendas online e físicas 
convivem lado a lado, as 
empresas precisam ofe-
recer uma experiência 
de compra única e sem 
atritos. Para as lojas físi-
cas, isso significa investir 
em vitrines atrativas, um 
atendimento excelente e 
promoções irresistíveis. 
Já para o e-commerce, o 
desafio está em propor-
cionar uma navegação 
fácil, entrega rápida e 
um processo de compra 
seguro. As promoções de 
“Black Friday” que ante-
cedem o Natal também 
são fundamentais para 
antecipar a demanda, ge-
rando tráfego e aumen-
tando o volume de ven-
das.

Uma tendência cres-
cente nas vendas de Na-
tal é a personalização. As 
marcas estão investindo 
em produtos persona-
lizados, seja através de 
gravações, escolha de 
cores ou de itens exclu-

sivos. Isso se aplica tanto 
aos presentes quanto às 
embalagens, criando um 
vínculo emocional com o 
consumidor. No Natal, o 
ato de presentear é pro-
fundamente simbólico e, 
muitas vezes, as pessoas 
buscam por presentes 
que transmitam senti-
mentos únicos e espe-
ciais.

É época de celebrar e 
também de grande com-
petitividade entre os co-
merciantes. Para se des-
tacar, é preciso ir além 
do óbvio e criar experi-
ências que emocionem e 
surpreendam o consumi-
dor. A chave é combinar 
inovação com empatia, 
oferecendo produtos e 
serviços que não apenas 
atendam às expectati-
vas, mas que também 
toquem o coração dos 
clientes. Dessa forma, o 
Natal pode ser mais do 
que uma data de vendas, 
tornando-se um momen-
to de conexão e fideliza-
ção duradoura. Pense 
nisso.

Boa semana e fiquem 
com Deus! 

Quando um em-
presário decide ex-
pandir seu negócio 
por meio do mode-
lo de franquias, um 
dos primeiros pas-
sos fundamentais é o 
registro da marca. O 
registro não é apenas 
um requisito legal, 
mas também uma 
estratégia de prote-
ção e valorização do 
negócio. Vamos en-
tender por que o re-
gistro de marca é tão 
crucial no processo 
de franquear um ne-
gócio.

1. Proteção Contra 
Cópias e Imitações

Ao registrar sua 
marca, o empresá-
rio garante exclusi-
vidade sobre o uso 
do nome e logotipo 
em todo o território 
nacional. Isso im-
pede que terceiros 
utilizem uma marca 
similar ou idêntica, 
evitando confusão 
entre os consumi-
dores e protegendo 
a reputação do ne-
gócio. No contexto 
de franquias, isso é 
vital para manter a 
consistência e a cre-
dibilidade da marca 
em todas as unida-
des franqueadas.

2. Base para o 
Franchising

O registro de mar-
ca é um dos pilares 
do contrato de fran-
quia. Ele confere ao 
franqueador o di-

reito de licenciar o 
uso da marca para 
os franqueados, que, 
por sua vez, se bene-
ficiam da reputação 
e do reconhecimento 
da marca no merca-
do. Sem o registro, 
a base legal para o 
estabelecimento de 
franquias fica com-
prometida, expondo 
o negócio a riscos ju-
rídicos.

3. Atratividade 
para Franqueados

Uma marca regis-
trada e bem estabe-
lecida no mercado 
é um atrativo para 
potenciais franquea-
dos. Isso porque eles 
têm a segurança de 
investir em um ne-
gócio com identida-
de definida, proteção 
legal e potencial de 
crescimento. Além 
disso, a exclusivida-
de territorial garan-
tida pelo registro de 
marca permite que 
os franqueados ex-
plorem o mercado 
local sem a preocu-
pação de concorrên-
cia direta com outras 
unidades da mesma 
rede.

4. Valorização do 
Negócio

O registro de mar-
ca contribui para a 
valorização do ne-
gócio. Uma marca 
forte e protegida le-
galmente é um ati-
vo intangível que 
agrega valor à em-

presa e aumenta seu 
potencial de merca-
do. No processo de 
franquia, uma mar-
ca registrada e reco-
nhecida pode ser um 
diferencial competi-
tivo, atraindo mais 
interessados e possi-
bilitando a expansão 
acelerada da rede.

5. Segurança Jurí-
dica

Por fim, o regis-
tro de marca ofere-
ce segurança jurídi-
ca ao empresário e 
aos franqueados. Em 
caso de disputas ou 
infrações de direitos 
de propriedade inte-
lectual, o registro é 
uma prova concreta 
da titularidade e dos 
direitos exclusivos 
sobre a marca. Isso 
facilita a defesa em 
ações judiciais e a 
proteção dos interes-
ses do negócio.

Em resumo, o re-
gistro de marca é um 
passo essencial para 
qualquer empresário 
que deseja franquear 
seu negócio. Ele não 
só protege a marca, 
mas também forta-
lece a estrutura das 
franquias, aumenta 
a atratividade do ne-
gócio e proporciona 
segurança jurídica. 
Portanto, antes de 
embarcar na jorna-
da do franchising, 
certifique-se de que 
sua marca está devi-
damente registrada e 
protegida.

*José Renato Nalini

No deserto de boas 
notícias seria motivo 
de regozijo saber que o 
BNDES – Banco Nacio-
nal de Desenvolvimen-
to Econômico e Social 
reservou um bilhão de 
reais para a restauração 
da Floresta Amazônica.

O maior tesouro bra-
sileiro em biodiversi-
dade está lá. E a igno-
rância, de braços dados 
com a ganância, tem ex-
terminado a cobertura 
vegetal de que depende 
o futuro do Brasil e da 
humanidade. Muito já 
se escreveu sobre os 
“rios voadores”, sobre 
o “pulmão do mundo”, 
sobre o patrimônio in-
calculável que a pre-
servação poderia gerar 
para o Brasil. Medica-
mentos, indústria cos-
mética, alimentícia, tu-
rismo numa era em que 
todos os lugares estão 
superlotados de viajan-
tes, tudo isso represen-
ta uma fonte inesgotá-
vel de recursos para o 
nosso país. Sem falar no 
investimento interna-
cional dos que precisam 
compensar o excesso de 
emissão dos gases pro-

dutores do efeito estufa.
Tudo muito bem e 

congratule-se com a ini-
ciativa: restaurar seis 
milhões de hectares da 
região mais desmatada 
até 2030, daqui a seis 
anos, portanto. Isso 
equivale a seis milhões 
de campos de futebol. 
Os recursos serão des-
tinados ao Fundo Ama-
zônia, a unidades de 
conservação, terras in-
dígenas, assentamentos 
e pequenas proprieda-
des rurais. Outra parte 
dos recursos é reserva-
do a linhas de crédito 
a produtores rurais de 
médio e grande porte, 
via Fundo Clima. 

Só que é preciso in-
dagar: um bilhão de re-
ais é suficiente para a 
restauração do que tem 
sido degradado até com 
incentivo do Estado, a 
quem incumbe proteger 
o meio ambiente?

Esse Estado que não 
consegue eliminar a 
fome de seus filhos, dar 
a eles saneamento bási-
co, educação de qualida-
de, moradia e trabalho, 
mas tem dinheiro para 
inflar os famigerados 
Fundos Eleitoral e Par-
tidário. Reservar para 

eleições um dinheiro 
que não resolveria, mas 
mitigaria as máculas 
eternas de um país que 
envelheceu antes de fi-
car rico. Um país que 
perdeu suas melhores 
oportunidades. Tudo 
por causa da política, 
aqui transformada em 
profissão lucrativa, que 
nada tem a ver com o 
interesse público. 

Louve-se o BNDES, 
mas não se perca a in-
dignação para cobrar do 
governo o fim dos gas-
tos desnecessários, os 
orçamentos secretos, as 
emendas destinadas a 
currais eleitorais, a pro-
paganda desnecessária. 
Enquanto houver bra-
sileiro com fome, não 
se justifica destinar di-
nheiro do povo, sofrido 
e exaurido em sua ca-
pacidade contributiva, 
para alimentar a volú-
pia dos que só pensam 
em si mesmos. 

*José Renato Nalini 
é Reitor da UNIREGIS-
TRAL, docente da Pós-
-graduação da UNINO-
VE e Secretário-Geral 
da ACADEMIA PAU-
LISTA DE LETRAS.   

A Chave do Sucesso na 
Franquia: O Registro de 

Marca

Desproporção emblemática
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“Projeto que proíbe celular na escola não é censura, mas, sim, 
disciplina”, defende deputado favorável à proposta

Da Redação

A Assembleia Legis-
lativa do Estado de São 
Paulo (Alesp) aprovou 
nessa terça-feira (12/11) 
o projeto de lei 293/2024 
que proíbe o uso de celu-

lares em escolas públicas 
e privadas em território 
bandeirante. O deputa-
do Rafa Zimbaldi (Ci-
dadania-SP), favorável à 
proposta, defende que a 
medida, que segue para 
a sanção do governador 

Tarcísio Gomes de Freit-
as (Republicanos), não é 
censura, mas, sim, disci-
plina para todos os alunos 
da rede estadual de ensino 
e da rede privada.

A proposta restringe 
que estudantes usem 
qualquer tipo de aparelho 
eletrônico com acesso à 
Internet durante o perío-
do de aulas, incluindo 
intervalos:

“O estudante precisa 
ter a vivência coletiva da 
hora do recreio; brincar 
e interagir com seus co-
legas, e precisa prestar 
atenção no que o profes-
sor está compartilhando 
em sala de aula. A discipli-
na, nesses casos, é impre-
scindível. Não é censura”, 
argumenta Rafa.

O  p r o j e t o  d e  l e i 
293/2024 que veda a 

utilização de aparelhos 
eletrônicos em escolas 
públicas e particulares no 
estado de São Paulo tam-
bém lista os momentos 
em que o uso será permiti-
do. De acordo com o texto, 
alunos poderão manusear 
celulares quando houver 
necessidade pedagógica e 
o ensino direcionado com 
conteúdos digitais. Estu-
dantes com deficiência 
que necessitam de auxílio 
tecnológico na escola tam-
bém estão liberados:

“Quando falamos sobre 
o uso do aparelho móvel 
em ambiente escolar, diz 
respeito ao ensino de Tec-
nologia, e em outras situ-
ações muito específicas 
- não estamos falando da 
utilização de forma delib-
erada, com o celular na 
mão do aluno como uma 

distração”, complementa 
o deputado do Cidadania.  

Os educandos que le-
varem os aparelhos para 
a aula deverão deixá-los 
armazenados, de forma 
segura, sem a possibil-
idade de acessá-los du-
rante todo o período que 
permanecerem na escola, 
incluindo os intervalos.

No entendimento de 
Rafa, a proibição ainda 
garante que os alunos 
não acessem no celular 
conteúdos considerados 
inapropriados, nem lan-
cem mão de Inteligência 
Artificial (I.A.) também de 
forma reprovável.

Cidadania Digital
O voto favorável do 

parlamentar do Cidada-
nia-SP à proibição de 
celulares nas escolas pau-

listas está apoiado no pro-
jeto de lei 1.193/2019, já 
aprovado pela Comissão 
de Finanças, Orçamento 
e Planejamento da Alesp. 
De autoria de Rafa, o texto 
institui em todas as esco-
las públicas e privadas de 
educação básica o pro-
grama “Cidadania Digi-
tal”.

O objetivo da proposta 
é incentivar o exercício 
da cidadania por meio de 
comportamento adequa-
do, responsável e saudável 
face ao uso da Internet 
e de outros recursos tec-
nológicos:

“O programa visa ca-
pacitar os estudantes, 
para que saibam identifi-
car conteúdo prejudicial 
ou inadequado no am-
biente digital”, reforça o 
deputado.

Brasil se prepara para período de chuvas intensas

Crédito da Desenvolve SP para o setor público cresce 
21% na Região de Campinas

Renovias prevê movimento de 565 mil veículos durante 
Operação Proclamação da República

Da Redação 

A Secretaria Nacional 
de Proteção e Defesa 
Civil, do Ministério da 
Integração e do Desen-
volvimento regional (SE-
DEC/MIDR) realizou, 
nesta quarta-feira (13), 
uma reunião virtual com 
representantes do Siste-
ma Nacional de Proteção 
e Defesa Civil (SINPDEC) 

sobre mitigação e prepa-
ração para a Quadra Chu-
vosa, que compreende os 
meses de dezembro, ja-
neiro, fevereiro e março.

O objetivo foi promov-
er uma troca de medi-
das e iniciativas técnicas 
visando reduzir os danos 
e prejuízos decorrentes 
de desastres durante o 
período de chuvas fortes 
no estado do Tocantins e 

nas regiões Nordeste, Sul, 
Sudeste e Centro-Oeste.

Durante a reunião, a 
coordenadora-geral do 
Centro Nacional de Ge-
renciamento de Riscos 
e Desastres (Cenad), Ju-
liana Moretti, destacou 
que a ocasião foi essen-
cial para o compartilha-
mento de informações 
sobre monitoramento 
de riscos, estratégias de 

mitigação e preparação 
de ações gerais de gestão 
de riscos e de desastres 
já em andamento. Se-
gundo ela, “o alinham-
ento dos planejamentos, 
operações e estratégias 
entre as esferas federal 
e estadual fortalece a 
Gestão de Riscos, salva 
vidas e torna a resposta 
a desastres mais rápida 
e eficaz”, concluiu.

Da redação 

O crédito da Desen-
volve SP possibilitou, até 
agora, em 22 meses da 
atual gestão do governo 
estadual, que prefeituras 
da Região Administrativa 
de Campinas investissem 
em serviços essenciais 
para a população. So-
mente no acumulado de 
2024, foram mais de R$ 
125 milhões liberados 
para as administrações 
municipais. Esse total 
representa um aumento 
de 21% em relação ao 
período de janeiro a out-
ubro de 2023.

São obras de mod-
ernização e ampliação 
de iluminação pública, 
implementação de usinas 
fotovoltaicas, extração 

e tratamento de água, 
reformas de prédios pú-
blicos, pavimentação, 
aquisição de veículos e 
tratores, entre outras. 
Dentre as 20 cidades que 
tiveram projetos con-
templados pela Desen-
volve SP, estão: Jundiaí, 
Mogi Mirim, Americana, 
Campinas, Cordeirópolis, 
Santa Bárbara D’Oeste, 
Artur Nogueira, Araras, 
Valinhos e Iracemápolis.

Saneamento: nova 
ETA aumenta capaci-
dade de tratamento e 
distribuição de água em 
Iracemápolis

Com quase R$ 5,5 
milhões em crédito da 
Desenvolve SP já lib-
erados, a Prefeitura de 
Iracemápolis vai entre-

gar em breve aos cerca 
de 22 mil moradores a 
nova Estação de Trata-
mento de Água (ETA). 
A capacidade de trata-
mento será de 120 litros 
por segundo. A nova ETA 
vai transformar a vida da 
população. A cidade não 
ficará mais refém dos 
períodos de crise hídri-
ca, podendo entregar 
água de qualidade ainda 
melhor para todos. Em 
pleno funcionamento, a 
nova Estação vai permitir 
que a Prefeitura inicie a 
reforma das duas ETAs 
já existentes sem que 
os moradores sofram 
restrições no abasteci-
mento.

Outro aumento reg-
istrado na liberação do 
crédito para a Região 

de Campinas se deu na 
soma dos valores lib-
erados para as gestões 
municipais e  micro, 
pequenas e médias em-
presas. Juntando os fi-
nanciamentos que con-
templaram os setores 
público e privado, o valor 
foi de quase R$ 173,5 mil-
hões somente em 2024, 
um aumento de 6,5% se 
comparado com o perío-
do de janeiro a outubro 
de 2023.

Inovação: startup cria 
funcionalidade em por-
taria que situação de 
pânico

Com o crédito da 
Desenvolve SP, a start-
up Home Book Portaria, 
localizada em Campi-
nas, criou um sistema 

robótico de controle de 
acesso para portarias. Os 
investimentos foram di-
recionados, por exemplo, 
para o desenvolvimento 
do protótipo, aquisição 
de equipamentos e con-
tratação de mão de obra 
especializada para que o 
produto fosse comercial-
izado. “Há uma funcio-
nalidade que só nós te-
mos. Na biometria facial, 
conseguimos notificar se 
a pessoa está com pâni-
co, possivelmente sendo 
vítima de um sequestro 
relâmpago, por exemplo. 
É um código nosso, uma 
inovação nossa.”, afirma 
Alcino Vilela Ramos Jr., 
dono da startup.

Histórico de Apoio ao 
Desenvolvimento

Em 15 anos de atu-
ação, a Desenvolve SP 
já desembolsou R$ 7,91 
bilhões, apoiando 236 
prefeituras e 15.600 pro-
jetos de negócios em 
468 cidades. Desse total, 
R$ 769 milhões foram 
destinados a iniciati-
vas sustentáveis, e R$ 
382 milhões financiaram 
projetos de inovação, 
fortalecendo o desen-
volvimento econômico e 
ambiental no Estado de 
São Paulo.

Sobre a Desenvolve SP
A Desenvolve SP é a 

agência de fomento do 
governo do Estado de 
São Paulo e está vincula-
da à Secretaria de Desen-
volvimento Econômico 
(SDE).

Da Redação 

A Renovias prevê fluxo 
de 565 mil veículos nas 
rodovias que fazem a in-
terligação entre Campi-
nas, o Circuito das Águas 
e o Sul de Minas Gerais, 
durante o feriado de 15 de 
novembro (Proclamação 
da República). A Operação 
Especial Proclamação 
da República começa a 
zero hora de quinta-feira 
(14/11) e vai até 24 horas 
de segunda-feira (18/11).

Para garantir uma 
viagem com mais tran-
quilidade e conforto, a 
concessionária orienta os 

motoristas a evitarem os 
horários mais intensos de 
fluxo, como das 16h às 20h 
de quinta-feira (14/11) e 
das 8h às 13h de sexta-fei-
ra (15/11). No retorno, é 
esperada concentração de 
veículos das 14h às 20h de 
domingo (17/11). 

O coordenador de 
tráfego da Renovias, Al-
exandre Bueno da Sil-
va, alerta os motoristas 
para os cuidados ao dirigir 
em condições climáticas 
adversas. “A Renovias 
recomenda aos motoris-
tas que irão trafegar nas 
rodovias da região neste 
feriado, que redobrem a 

atenção em caso de chu-
va. Façam a revisão dos 
limpadores de para-brisa, 
pneus e freios. Na ocor-
rência de chuvas fortes, 
procurem locais seguros 
para parada e estaciona-
mento, como bases da 
concessionária e da Polí-
cia Rodoviária e ainda 
postos de serviço. Nunca 
parem sobre as faixas de 
rolamento e mantenham a 
distância dos veículos que 
vão à frente”, destacou.

A concessionária Reno-
vias orienta os motoristas 
a seguirem as orientações 
abaixo sempre que encon-
trarem uma situação de 

chuva na rodovia:
- Reduza a velocidade;
- Mantenha distância 

segura do veículo à frente;
- Em caso de chuva 

forte, procure um local 
seguro. Nunca pare no 
acostamento. Esse local 
é apenas para casos de 
emergência;

- Nunca utilize o pisca 
alerta;

- Acenda as luzes do 
veículo.

O Serviço de Atendi-
mento ao Usuário (SAU) 
está disponível 24 horas 
por dia aos clientes da 
Renovias. Para acioná-lo, 
basta ligar para o número 

0800 055 9696 ou usar um 
dos telefones de emergên-
cia, implantados a cada 
quilômetro. Condições 
antecipadas do tráfego e 
dicas de segurança podem 
ser obtidas pelo site www.
renovias.com.br.

 Sobre a Renovias: A 
malha viária da Renovias 
liga Campinas, Circuito 
das Águas e sul de Minas: 
SP-340 (Campinas/Moco-
ca), SP-342 (Mogi Guaçu/
Águas da Prata), SP-344 
(Aguaí/Vargem Grande 
do Sul), SP-350 (Casa 
Branca/São José do Rio 
Pardo) e SP-215 (Var-

gem Grande do Sul/Casa 
Branca), com extensão 
de 345,6 quilômetros. A 
concessionária adminis-
tra as rodovias através do 
Programa de Concessões 
Rodoviárias do Governo 
do Estado de São Paulo. 
O Sistema de Ajuda ao 
Usuário (SAU) da Reno-
vias está à disposição 24 
horas por dia. Para acioná-
lo, basta ligar 0800 055 
9696 ou usar um dos fones 
de emergência implan-
tados a cada quilômetro. 
Condições antecipadas do 
tráfego podem ser obtidas 
pelo site www.renovias.
com.br.
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UPA do São Dimas resolve mais de 80% da 
demanda de urgência

Prefeitura zera lista de espera por vagas em creches 
para ano letivo de 2025

De Amparo

O atendimento é 24 
horas por dia, 7 dias por 
semana, com médicos, 
dentista (no plantão no-
turno), enfermeiros e 
medicamentos. De acor-
do com um balanço dos 
primeiros meses de aten-
dimento da UPA – Uni-
dade de Pronto Atendi-
mento do São Dimas, eq-
uipamento da Prefeitura 
de Amparo, já realizou 
7.098 atendimentos (da-

dos de 12/11/2024).
‘Com certeza, esses 

mais de 7 mil atendi-
mentos vieram para de-
safogar tanto a Santa 
Casa Anna Cintra, quanto 
a Beneficência Portu-
guesa, pois a maioria 
dos casos são resolvidos 
aqui na própria unidade”, 
ressaltou o médico re-
sponsável pela UPA, Ra-
fael Vinicius Londero 
Quintino dos Santos.

Ele também ressaltou 
que a unidade já sal-

vou vida de pessoas, que 
chegaram infartadas e 
foram estabilizadas e 
então transportadas para 
atendimento no Anna 
Cintra, hospital munici-
pal referência. “Com cer-
teza, com esse primeiro 
atendimento na UPA, já 
salvamos a vida de mui-
tas pessoas. Quanto mais 
rápido você intervir nesta 
situação, mais chances de 
recuperação total. Tam-
bém há muitos casos de 
fratura, em que os pa-

cientes são transferidos 
para o Hospital, para 
resolver com a equipe da 
ortopedia”.

Em breve, a UPA do 
São Dimas contará com 
equipamento de Raio-X, 
que também colabora 
para o atendimento or-
topédico.

E tem mais novidades 
na saúde! A Prefeitura 
de Amparo deve iniciar, 
a partir de 1º de dezem-
bro, a implementação do 
atendimento de deman-

das espontâneas em to-
das as Unidades Básicas 
de Saúde do município, 
das 7h às 17h. Em qua-
tro UBS, o horário deste 
atendimento será am-
pliado. Nos distritos de 
Arcadas e Três Pontes, 
as UBS atenderão até as 
22h.

A iniciativa do prefeito 
Carlos Alberto Martins 
tem por objetivo con-
templar cerca de 80% 
dos atendimentos atuais 
de urgência, que são de 

pequena e baixa com-
plexidade (faixa azul e 
verde, do protocolo de 
Manchester), como dores 
de cabeça, pressão alta ou 
mesmo uma medicação.

“Descentra l izar  a 
saúde é uma das prem-
issas dos SUS – Sistema 
Único de Saúde. Ao man-
termos os hospitais at-
uando apenas nos casos 
mais graves, será possível 
atender às emergências 
com maior agilidade”, 
finalizou o Dr. Rafael.

De Itapira

A Secretaria Munic-
ipal de Educação de 
Itapira anunciou que 
todas as crianças cadas-
tradas para vagas nos 
CEIs (Centros de Edu-
cação Infantil) da rede 
municipal e entidades 
conveniadas foram con-
vocadas para matrícula 
para o ano letivo de 
2025. Essa ação marca 
o encerramento do ano 
com 100% das crianças 
de 0 a 3 anos e 11 meses 
incluídas rede munici-
pal, garantindo acesso 
ao início do processo de 
ensino e aprendizagem 
e contribuindo para o 
avanço da meta 1 do 
Plano Municipal de Ed-

ucação.
Na última sexta-fei-

ra, 8, foi publicada a 
convocação de 383 cri-
anças no Jornal Oficial 
do Município (https://
dosp.com.br/exibe_
do.php?i=NTY5MDgy). 
Os responsáveis devem 
comparecer à Secre-
taria Municipal de Ed-
ucação, localizada na 
Av. Rio Branco, 472, 
Centro, para efetivar a 
matrícula conforme os 
horários estipulados. É 
importante frisar que os 
horários serão seguidos 
rigorosamente.  Des-
sa forma, nos casos de 
ausência na escala es-
tabelecida, a Secretaria 
Municipal de Educação 
reserva-se o direito de 

oferecer a preferência 
de escolha ao próximo 
da lista e assim suces-
sivamente.

O não compareci-
mento no dia e horário 
agendados implicará no 
cancelamento automáti-
co da solicitação de vaga 
e os responsáveis devem 
registrar o interesse em 
manter a criança na lis-
ta de espera (CADU) em 
até cinco dias úteis após 
a chamada. 

P a r a  m a i s  i n f o r -
mações ou esclareci-
mento de dúvidas, os 
pais ou responsáveis 
podem entrar em con-
tato diretamente com a 
Secretaria Municipal de 
Educação pelo telefone 
(19) 3913.9400.

Biólogas do Zoo Bosque de Pedreira ministram 
palestra de “Educação Ambiental”

De Pedreira

No último dia 6 de 
novembro, as biólogas 
do Zoo Bosque de Pe-
dreira Maria Cristina Ba-
taglioli e Ana Carolina 
Popolin, participaram de 
uma palestra a convite 
da Faculdade de Direito 
da Unifaj, representada 
pelos alunos Gabriela 
Tiosse, Felipe Ayres de 
Souza e o professor Ra-
phael Tannus.

O evento voltado aos 
alunos dos 5º anos A e 

B, com idade entre 9 e 10 
anos, teve como objetivo 
promover o debate com 
crianças sobre como as 
ações humanas coletivas 
têm impactos sobre a 
biodiversidade.

Durante a palestra as 
biólogas enfatizaram a 
importância de uma ed-
ucação ambiental crítica, 
que estimule os alunos a 
questionar o modelo de 
vida atual e refletir sobre 
como as ações humanas 
podem afetar o meio am-
biente.  “É essencial que 

as crianças questionem 
os modelos de consumo 
e estilo de vida em que 
estão inseridas, enten-
dendo a relação direta 
entre as ações humanas e 
os impactos na biodiversi-
dade”, destacou a bióloga 
Ana Carolina Popolin.

A educação ambiental 
crítica, faz com que as 
crianças não apenas re-
cebam informações, mas 
também se tornem re-
flexivas e questionadoras. 
Para as biólogas, a sen-
sibilização das crianças 

desde cedo é crucial, pois 
elas têm o poder de le-
var esses conceitos para 
dentro de suas casas e 
comunidades, multipli-
cando a mensagem de 
preservação.

A ação em Jaguariúna 
se mostrou um exemp-
lo de como, através da 
união entre instituições 
de ensino e organizações 
ambientais, é possível 
gerar impactos positivos 
na formação de uma so-
ciedade mais integrada 
com a natureza.

Prefeitura de Pedreira adquire 1.450 novas 
lâmpadas de LED para a Iluminação Pública

De Pedreira

O Prefeito de Pedrei-
ra em exercício, José 
Luis Nieri, assinou nesta 
terça-feira, 12 de novem-
bro, após Pregão Eletrôni-
co, contrato com a em-
presa Saturno Comércio 
de Material Elétrico e 
Eletrônico, para o for-
necimento parcelado de 
1.450 lâmpadas de LED 

para a Iluminação Públi-
ca de ruas e avenidas do 
Município. 

José Luis Nieri ressalta 
que segundo levantam-
ento efetuado pela Sec-
retaria de Administração 
e Recursos Humanos, 
o Município possui um 
déficit de aproximada-
mente 1.100 lâmpadas. 
“Com esse contrato que 
acabamos de assinar, 

em breve todas as ruas 
e avenidas da cidade es-
tarão sendo iluminadas 
com lâmpadas de LED”, 
enfatiza o Prefeito em 
exercício.

Os investimentos na 
modernização da Ilumi-
nação Pública de Pedreira 
foram iniciados no ano de 
2020, até o momento já 
foram trocadas mais de 
4 mil lâmpadas de Vapor 

de Sódio por lâmpadas 
de LED, que são mais 
eficientes em termos de 
energia disponíveis no 
mercado para iluminação 
pública e, consequente-
mente, mais econômi-
cas. Seu brilho é muito 
mais uniforme e pode 
proporcionar até 50% 
de economia em relação 
às lâmpadas de vapor de 
sódio.
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finalizada primeira etapa do programa “Viver 
Melhor” no bairro Vila Nova em Holambra

De Holambra

100 residências do 
bairro Vila Nova em Hol-
ambra foram visitadas 
entre os dias 8 e 14 de 
novembro por equipes 
da Companhia de Desen-
volvimento Habitacio-
nal e Urbano, a CDHU, 
e da Diretoria Munici-
pal de Desenvolvimento 
Econômico e Habitação 
para cumprimento da 

primeira etapa do pro-
grama “Viver Melhor”, 
do Governo do Estado. A 
iniciativa tem por objeti-
vo promover, sem custo 
para os moradores, mel-
horias e adequações nas 
residências, assegurando 
aos imóveis condições 
de habitabilidade, salu-
bridade e acessibilidade 
para famílias.

Durante o trabalho, 
os técnicos, uniformiza-

dos e identificamos com 
crachá, realizaram o ca-
dastramento das casas e 
identificaram os mora-
dores.

“Trata-se de uma im-
portante conquista para 
a nossa cidade em habi-
tação”, disse o prefeito 
de Holambra, Fernando 
Capato. “Este trabalho 
irá garantir mais quali-
dade de vida, dignidade 
e segurança aos holam-

brenses desta região.
De acordo com o dire-

tor municipal de Desen-
volvimento Econômico 
e Habitação, Reinaldo 
Pavão, a próxima etapa 
do trabalho será a visto-
ria  interna das residên-
cias para avaliação, por 
equipe técnica, das ne-
cessidades. Ainda segun-
do ele, a previsão é de que 
o trabalho tenha início no 
dia 21 deste mês.

Prefeitura de Pedreira estará promovendo a 1ª 
Conferência Municipal do Meio Ambiente

Profissionais de Itapira compartilham experiências 
sobre saúde mental com alunos da Unifaj

Vem aí a 9ª Roda de Conversa para 
Gestantes em Amparo

De Pedreira

A Prefeitura de Pe-
dreira através de sua 
Secretaria Municipal 
de Agricultura, Abas-
tecimento e Meio Am-
biente,  estará real i-
zando no sábado, 07 
de dezembro, a partir 
das 8 horas, nas de-
pendências do Centro 
de Exposições “Maestro 
Antônio Miguel Fabrin 
e Família Fabrin”, na 
Praça Ângelo Ferrari, a 
1ª Conferência Munic-
ipal do Meio Ambiente.

Segundo informou o 
Secretário de Agricul-

tura,  Abastecimento 
e Meio Ambiente, Lu-
ciano Dalto Godoi, a 
1ª Conferência Munic-
ipal de Meio Ambiente 
terá como tema central: 
“Emergência climática: 
o desafio da transfor-
mação ecológica”, em 
conformidade com a 
Portaria do Ministério 
do Meio Ambiente e 
M u d a n ç a  d o  C l i m a 
(MMA) nº 1.079, de 10 
de junho de 2024, que 
convoca a 5ª Conferên-
cia Nacional do Meio 
Ambiente – 5ª CNMA.

A 1ª CMMA tem por 
objetivo analisar, pro-

por e deliberar propos-
tas com base na real-
idade local,  e eleger 
pessoas delegadas para 
5ª Conferência Estad-
ual do Meio Ambiente, 
nos termos da Portaria 
do Ministério do Meio 
Ambiente e Mudança 
do Clima n.º 1.079, de 
10 de junho de 2024, 
que convoca a 5ª Con-
ferência Nacional do 
Meio Ambiente – 5ª 
CNMA. A 1ª CMMA tem 
como tema: “Emergên-
cia Climática” e está 
organizada em 5 eixos: 
I. Mitigação; II. Adap-
tação e preparação para 

desastres; III. Trans-
formação Ecológica; IV. 
Justiça Climática; V. 
Governança e Educação 
Ambiental.

Para participar o in-
teressado deve efetu-
ar sua inscrição até o 
dia 07 de dezembro, 
p e l o  e - m a i l :  m e i o -
ambiente@pedreira.
sp.gov.br no link: bit.
ly/conferenciapedreira 
e presencialmente na 
sede da Secretaria de 
Agricultura, Abastec-
imento e Meio Ambi-
ente, localizada na Rua 
XV de Novembro, nº 
26, Centro.

De Itapira

Na última semana, 

profissionais da área de 
saúde mental de Itapira 
participaram de uma pal-

estra promovida pelo cur-
so de Psicologia do Centro 
Universitário de Jaguariú-

na (Unifaj). O evento foi 
uma oportunidade para 
alunos do segundo e sex-
to semestres do curso de 
Psicologia conhecerem 
de perto a prática diária 
dos profissionais que atu-
am diretamente na saúde 
mental do município.

O encontro, que ocor-
reu no campus da Unifaj, 
contou com a participação 
de especialistas da Rede 
de Atenção Psicossocial 
(RAPS) de Itapira, que 
discutiram os desafios e 
as práticas no ambulatório 
de saúde mental infantil 
e juvenil da cidade. Os 
profissionais que compar-
tilharam suas experiên-
cias com os alunos foram: 
Princia Lanzoni, psicóloga 
especialista e interlocu-

tora da RAPS; Júlia De 
Fátima Lorenci Zanque-
ta, psicóloga especialista 
do ambulatório de saúde 
mental infantil e juvenil 
de Itapira e Jessica Beat-
riz Seródio Miras, Mestra 
e assistente social com 
experiência no hospital 
municipal de Itapira e at-
ualmente atuando na rede 
de saúde de Campinas.

O tema da palestra, 
“Atuação no Ambulatório 
de Saúde Mental Infantil 
e Juvenil de Itapira: De-
safios e Práticas” abordou 
as particularidades do 
atendimento psicossocial 
para crianças e adoles-
centes em Itapira, de-
stacando a importância 
da integração de equipes 
multiprofissionais e os de-

safios enfrentados no dia 
a dia. Durante o evento, 
as profissionais compar-
tilharam casos e situações 
vivenciadas no município, 
discutindo estratégias de 
intervenção e os resulta-
dos alcançados.

A palestra foi media-
da pelo psicólogo Victor 
Hugo Vilaronga, especial-
ista que atua no Hospital 
Municipal de Itapira e que 
também é professor de 
Políticas Públicas do curso 
de Psicologia da Unifaj. A 
coordenadora do curso, 
Profa. Dra. Vanessa Cris-
tina Cabrelon Jusevicius, 
também esteve presente, 
enfatizando a importância 
dessa troca de experiên-
cias para a formação dos 
futuros psicólogos.

De Amparo 

O Fundo Social de Sol-
idariedade, da prefeitura 
de Amparo, convida todas 
as gestantes para a 9ª 
Roda de Conversa para 
Gestantes, que acontecerá 
na segunda-feira, 25 de 
novembro, a partir das 
9h00. O evento será uma 
oportunidade para futuras 
mamães se conectarem, 
compartilharem experiên-
cias e aprenderem mais 

sobre a gestação e o uni-
verso da maternidade.

A roda de conversa terá 
como tema “Você não 
está sozinha!”, com a par-
ticipação da psicanalista 
Ariane Andreo Batoni, 
que abordará questões 
emocionais e psíquicas 
relacionadas à gestação, 
e de Michelle Denadai, 
que compartilhará suas 
experiências como mãe 
empreendedora, fundado-
ra da startup Mães Produ-

tivas, que apoia e capacita 
mulheres no equilíbrio 
entre a maternidade e a 
vida profissional.

O evento acontecerá 
no Centro de Saúde da 
Mulher “Beatriz Galvão 
de Campos Cintra”, local-
izado na Rua Prefeito Gus-
tavo de Vasconcelos, 137 – 
Centro, em Amparo. Além 
de conversarem à vontade, 
num ambiente acolhedor, 
as participantes terão a 
chance de ganhar brindes 

especiais por meio de sort-
eios realizados durante o 
evento.

As vagas são limitadas 
e as inscrições podem 
ser feitas pelo telefone 
(19) 3808-9310. Não per-
ca essa oportunidade de 
se conectar com outras 
gestantes e receber in-
formações super úteis e 
orientações de especialis-
tas em um momento tão 
importante como este que 
você está vivendo.
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2023 
 

O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das 
Tulipas 638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 13.827-042 e  foro na Cidade de Holambra – SP,  
pessoa jurídica de direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no CNPJ 
19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2023, CONVOCA os 
selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço 
sobredito, no período de 18 de novembro de 2024 à 25 de novembro de 2024, no horário 
das 09:30hs às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos 
necessários a admissão (CTPS, Cópia CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira 
Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a entrega da documentação e estando em 
ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, comparecer ao SEESMT – Serviço 
Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do Trabalho - Departamento de 
Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda – Holambra - SP  ou no 
local informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação do 
ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, na 
sede do consórcio, para que sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos 
convocados para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) 
dias, a contar desta convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi selecionado, 
na forma do que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2023. O candidato que não 
comparecer no prazo acima estabelecido será considerado desistente.        
                                          
                                           RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 

        
                             FUNÇÃO: Ajudante Geral 40h- Cosmópolis  
Classificação Candidato 
01º Ivan Mauricio de Mattos 
 
                            
                            FUNÇÃO: Técnico de Enfermagem 40h- Cosmópolis  
Classificação Candidato 
22º Leonarda da Silva Tobias 
23° Samuel Henrique Lima Ferreira 
24° Ester de Azeredo da Silva Ratis 
 
                                           Holambra, 15 de novembro de 2024 
 

Élcio Ferreira Trentin 
Superintendente do CISMETRO 

 

                                                                       
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2023 
 

O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das 
Tulipas 638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 13.827-042 e  foro na Cidade de Holambra – 
SP,  pessoa jurídica de direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no 
CNPJ 19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2023, CONVOCA os 
selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço 
sobredito, no período de 18 de novembro de 2024 à 25 de novembro de 2024, no horário 
das 09:30hs às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos 
necessários a admissão (CTPS, Cópia CPF/RG/Comprovante de 
Endereço/Titulação/Carteira Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a entrega da 
documentação e estando em ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, 
comparecer ao SEESMT – Serviço Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do 
Trabalho - Departamento de Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 638 – Jardim 
Holanda – Holambra - SP  ou no local informado pela Diretoria Administrativa, devendo em 
seguida, com a apresentação do ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à 
Coordenação Geral do CISMETRO, na sede do consórcio, para que sejam ultimados os 
atos de contratação. Os candidatos convocados para a contratação obrigam-se a declarar 
por escrito, no prazo de 05 (cinco) dias, a contar desta convocação se aceita ou não 
assumir o cargo para o qual foi selecionado, na forma do que prevê o Edital do Processo 
Seletivo nº 001/2023. O candidato que não comparecer no prazo acima estabelecido será 
considerado desistente.        
                                          
                                           RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 

        
                             FUNÇÃO: Enfermeiro 12x36h- Artur Nogueira 
Classificação Candidato 
03º Thais de Queiroz 
04° Anderson Victor Feliciano Costa 
 
                            
                                           Holambra, 15 de novembro de 2024 
 

Élcio Ferreira Trentin 
Superintendente do CISMETRO 

 

 
 
 
 
 
 
 

ASSOCIAÇÃO DE ARQUITETOS, ENGENHEIROS E 
AGRÔNOMOS DE ARTUR NOGUEIRA - A.E.A.N. 

 
 

A Diretoria da Associação de Arquitetos, Engenheiros e Agrônomos de 
Artur Nogueira, nos termos de seu Estatuto Social, CONVOCA seus 
associados para Assembleia Geral Extraordinária com a seguinte 
 
 
 
 

ELEIÇÃO DE CONSELHEIRO PARA O CREA-SP 
 
Data da Realização: 25/11/2024 – (Segunda -  Feira) 
Horário: 15:00 horas (1ª Convocação) – presença de ¼ dos sócios. 
              15:30 horas (2ª Convocação) – qualquer número de sócios. 
Vaga para Conselheiro e Suplente na modalidade Eng.Civil 
Inscrição de Chapa até 21/11 das 8:00  às 12:00hs 
 
Local de Votação: Sede da Associação – Rua Nossa Senhora das Dores, 789  
Centro – Artur Nogueira. 
   

Artur Nogueira, 13 de Novembro de 2024. 
José Sebastião Spada 

Presidente 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

ORDEM DO DIA 

Editais
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De Mogi Guaçu
 
A Faculdade Muni-

cipal Professor Fran-
co Montoro (FMPFM) 
está com inscrições 
abertas para o pro-
cesso seletivo do Ves-
tibular 2025 de cinco 
cursos de graduação 
do período noturno: 
Administração, Ciên-
cia da Computação, 
Enfermagem, En-
genharia Química e 
Psicologia. O edital 
completo do processo 
encontra-se disponível 
no Diário Oficial do 
Município desta quin-
ta-feira, 14 de novem-
bro, pelo link: https://
dosp.com.br/exibe_
do.php?i=NTcwNzYx, 
a partir da página 26.

As inscrições serão 
realizadas até o dia 
28 de novembro, uma 
quinta feira, e o cadas-
tramento do candidato 
deve ser feito, única e 

exclusivamente, pelo 
link: https://franco-
montoro.com.br/ves-
tibular-unificado-cur-
s o s - n o t u r n o s - 2 0 2 5 . 
No total, são ofereci-
das 350 vagas, sendo 
distribuídas da seguin-
te forma: Administra-
ção (120 vagas), Ciên-
cia da Computação (60 
vagas), Enfermagem 
(50 vagas), Engenha-
ria Química (60 vagas) 
e Psicologia (60 va-
gas).

Este processo sele-
tivo tem como objetivo 
o recrutamento, a sele-
ção e a classificação de 
candidatos à matrícula 
nos cursos de gradua-
ção que são mantidos 
pela instituição para 
o primeiro semestre 
do ano letivo de 2025. 
Os classificados serão 
definidos por meio de 
uma prova, que será 
aplicada em fase única 
no dia 30 de novem-

bro, um sábado, das 
9h às 12h, no Campus 
Centro da Faculda-
de Franco Montoro, 
com sede na Fundação 
Educacional Guaçuana 
(FEG), localizado na 
Rua Hugo Pancieira, 
386, no Imóvel Pedre-
gulhal.   

A prova será for-
mada por questões 
de língua portuguesa, 
matemática, conheci-
mentos gerais (quími-
ca, física e biologia), 
além de uma redação 
com tema ainda a ser 
definido. Os candida-
tos deverão apresen-
tar-se com uma hora 
de antecedência ao 
local, munidos do do-
cumento original de 
identidade, caneta es-
ferográfica preta ou 
azul e serão vetados o 
porte e o uso de qual-
quer outro aparelho, 
instrumento ou fonte 
de consulta.

“A prova consiste na 
avaliação da capaci-
dade do candidato ex-
pressar-se em língua 
portuguesa e conheci-
mentos gerais comuns 
às diversas formas de 
ensino, sendo aberto a 

todos os interessados 
que tenham concluído 
o ensino de nível mé-
dio”, comentou o dire-
tor administrativo da 
FMPFM, Mário Vedo-
vello Filho.

O resultado será 

divulgado no dia 
02/12/2024, a partir 
das 13h, pelo site www.
francomontoro.com.
br/vest ibular-2025, 
assim como pelo Diá-
rio Oficial do Municí-
pio de Mogi Guaçu.

Faculdade Franco Montoro realiza inscrições 
para o processo seletivo do Vestibular 2025

De Mogi Mirim

O G20, presidido em 
2024 pelo Brasil, terá 
representação de Mogi 
Mirim nas cerimônias 
que antecedem a 19ª 
Cúpula de Chefes de Go-
verno e Estado, agenda-
da para a próxima sema-
na, no Rio de Janeiro. 
Paralelo ao evento que 
reúne as 19 maiores 
economias do mundo, 
mais a União Europeia 
e a União Africana, será 
realizado o G20 Social 
e, nesta plenária, esta-
rá presente o vereador 
João Victor Gasparini e 
a assessora parlamentar 

Amanda Pavanello Alves 
dos Santos. Ambos fo-
ram recepcionados pelo 
prefeito Paulo Silva, na 
segunda-feira (11), na 
Estação Educação.

Na prática, o artigo 
acadêmico, preparado 
pelos dois, foi seleciona-
do para ser apresentado 
no congresso do Youth 
20 (Y20), sob a temática 
“Inovação e Futuro do 
Mundo do Trabalho”. O 
Y20 consiste num gru-
po de engajamento des-
tinado à divulgação de 
atividades acadêmicas 
que contribuam para o 
desenvolvimento de po-
líticas públicas voltadas 

para as juventudes, além 
de amplificar a voz das 
novas gerações e des-
tacar como estão sendo 
protagonistas de trans-
formações sociais e cul-
turais, de acordo com os 
organizadores do G20.

O artigo científico dos 
mogimirianos retrata a 
influência da transfor-
mação digital, impulsio-
nada pela inovação tec-
nológica, no mercado de 
trabalho e a necessidade 
de descentralização as 
políticas públicas, a fim 
de atender as demandas 
dos jovens, bem como 
adequá-los à competiti-
vidade da carreira pro-
fissional. 

“Tais inovações tec-
nológicas afetam dire-
tamente as relações de 
trabalho, especialmente 
no que diz respeito às 
competências exigidas 
dos trabalhadores”, des-
creve a pesquisa orga-
nizada por João Victor, 
graduando em Direito 
pela Faculdade Santa 
Lúcia; e Amanda Pava-
nello Alves dos Santos, 
doutoranda em Ciências 
Sociais pela Unesp (Uni-

versidade Estadual Pau-
lista). “Essas mudanças 
impactam em variáveis 
como emprego, cresci-
mento e produtividade”, 
complementa o artigo 
sob o título “Transfor-
mação Digital e Juven-
tudes: A emergência de 
descentralizar políticas 
públicas de inovação 
no mercado de trabalho 
brasileiro”. 

Na sexta-feira (8), os 
organizadores do G20 
anunciaram os 25 traba-
lhos acadêmicos selecio-
nados de todo o Brasil. 
A Cúpula do G20 So-
cial, onde está inserida 
o Y20, será realizada en-
tre os dias 14 e 16 de no-
vembro, quando haverá 
uma série de plenárias. 
As pesquisas integrarão 
a publicação oficial a ser 
entregue aos líderes da 
Cúpula do G20. 

“Que orgulho! Repre-
sentaremos o Brasil e a 
cidade de Mogi Mirim 
no Youth20, no Rio de 
Janeiro, para discutir 
as questões relativas à 
juventude nos cenários 
nacional e global. Trata-
mos na publicação sobre 

a transformação digital 
e seus impactos no mer-
cado de trabalho peran-
te a juventude. Muito fe-
liz com esse momento e, 
sobretudo, com a parce-
ria que desenvolvemos 
no nosso mandato”, co-
memorou João Victor ao 
lado de Amanda Pava-
nello Alves dos Santos. 

G20: O que é?
O G20 é o principal 

fórum de cooperação 
econômica internacio-
nal, por desempenhar 
um papel na definição 
e no reforço da arqui-
tetura e da governança 
mundiais em todas as 
grandes questões econô-
micas internacionais. 

O G20 conta com 
presidências rotativas 
anuais. O Brasil exerce 
a presidência do grupo 
desde 1º de dezembro 
de 2023 e será finaliza-
da em 30 de novembro 
de 2024. Inicialmen-
te, o G20 concentrava-
-se principalmente em 
questões macroeconô-
micas gerais, mas ex-
pandiu sua agenda para 
incluir temas como co-

mércio, desenvolvimen-
to sustentável, saúde, 
agricultura, energia, 
meio ambiente, mudan-
ças climáticas e combate 
à corrupção.

A Cúpula do G20 é a 
reunião entre os chefes 
de Estado ou de Gover-
no dos países-membros, 
considerado o ápice das 
mais de cem reuniões do 
G20, ao longo de todo o 
ano. Ela será realizada 
nos dias 18 e 19 de no-
vembro. 

O G20 é composto 
por 19 países (África do 
Sul, Alemanha, Arábia 
Saudita, Argentina, Aus-
trália, Brasil, Canadá, 
China, Coreia do Sul, 
Estados Unidos, França, 
Índia, Indonésia, Itália, 
Japão, México, Reino 
Unido, Rússia e Tur-
quia) e dois órgãos re-
gionais: a União Africa-
na e a União Europeia. 
Os membros do G20 
representam cerca de 
85% do Produto Inter-
no Bruto (PIB) mundial, 
mais de 75% do comér-
cio mundial e cerca de 
dois terços da população 
mundial.

Mogimirianos são selecionados para 
participarem do G20 – A dupla apresentará 

pesquisa sobre Juventudes

Com 500m² de terreno e 280m² de construção, esse imóvel é claramente
uma obra de arte. Na área térrea da casa possui uma sala para dois
ambientes, cozinha com cooktop, três suítes - sendo uma com closet, área
gourmet com painel de tv, churrasqueira e uma linda piscina. Além disso,
uma garagem para dois automóveis. No pavimento superior possui uma
área de convivência com um painel de TV e ao lado um espaçoso terraço
para você apreciar o céu em dias estrelados. Uma observação necessária é
que toda a casa está equipada com móveis planejados de alta qualidade.

Ficou interessado? Entre em contato conosco e visite esse lindo imóvel. 

CASA À VENDA - OPORTUNIDADE IMPERDÍVEL!

imobiliariafernandez (19) 3867-1004
(19) 3867-1004

Conforto e sofisticação…
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Itapira terá 1ª Caminhada pela Igualdade Racial
De Itapira

Em alusão ao Dia da 
Consciência Negra, o 
Compir (Conselho Mu-
nicipal de Promoção 
da Igualdade Racial), 
está organizando uma 
c a m i n h a d a  v i s a n d o 
promover o tema. Em 
parceria com as Sec-
retarias de Promoção 
Social e Esportes e Laz-
er, a tarde do dia 20 de 
novembro terá diversas 

atividades.
O iníc io  do even-

to será às 16h00 no 
P a r q u e  J u c a  M u l a -
to com aquecimento 
e  dança com o gru-
po FlashHouse. Logo 
após, a caminhada se-
guirá em direção à Es-
tação Fepasa para a 
Feira Noturna, onde 
haverá oficinas e Roda 
de Samba com o grupo 
BlackOut. A atividade 
é gratuita e não tem 

limite de idade.
O Compir é integran-

te da Política Municipal 
de Promoção da Igual-
dade Racial (PMPIR), 
que tem como objetivo 
geral  a  redução das 
desigualdades raciais 
em Itapira com ênfase 
na população negra, 
garantindo o respeito 
à dignidade de todo ser 
humano, entre outras 
diretrizes. O conselho é 
composto por 14 mem-

bros titulares e seus 
respectivos suplentes, 
sendo divididos entre 
membros da sociedade 
c iv i l  e  Poder  Públ i-
co. A posse dos mem-
bros ocorreu no dia 31 
de agosto deste ano e 
as reuniões são real-
izadas mensalmente 
na Secretaria de Pro-
moção Social. O con-
tato pode ser realizado 
através do telefone (19) 
3813.9510.

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da Sec-
retaria de Cultura e Tur-
ismo, vai realizar o 2º Bar 
dos Artistas - Beleza Ne-
gra, evento com foco no 
concurso ‘Beleza Negra 
2024’. Ele acontece no dia 
20 de novembro, a partir 
das 19h00, no Centro 

Cultural “Professor Lauro 
Monteiro de Carvalho e 
Silva”.

Para par t icipar,  é 
necessário retirar ingres-
so com antecedência no 
Centro Cultural. O evento 
conta com programação 
diversificada, que tem a 
intenção de prestigiar a 
data tão importante, que 
é o dia da Consciência 

Negra.
Entrada Gratuita - In-

gressos limitados a partir 
do 8 de novembro de 
2024

Programação:
Concurso Beleza Negra 

– Desfiles
Homenagem Professor 

Sampaio
Banda Tony e Música

Samba Rock da Es-
tação – Campinas

Grupo Style Dance
Danças Brasileiras 

com alunos do Centro 
Cultural

Local: Centro Cultural 
de Mogi Mirim

O evento tem o apo-
io de Coletivo Negro de 
Mogi Mirim, Cultura Beer 
e Grupo Style Dance.

Vem ai o 2º Bar dos Artistas “Beleza 
Negra”



215 de Novembro de 2024  - Caderno B|

Feira Rural “Mãos que Geram” aconteceu no Centro 
de Exposições da Praça Ângelo Ferrari

Matrículas abertas para a 
educação infantil em Amparo

De Pedreira

Com o objetivo de 
promover a divulgação e 
a venda de produtos ru-
rais e o artesanato local 
e regional, fortalecendo 
os pequenos produtores 
através da venda direta 
aos consumidores, a 5ª 
edição da Feira Rural 

“Mãos que Geram”, foi 
realizada no sábado, 09 
de novembro, nas de-
pendências do Centro 
de Exposições “Maestro 
Antônio Miguel Fabrin 
e Família Fabrin”, na 
Praça Ângelo Ferrari, 
com entrada gratuita 
para os visitantes.

“Em nossa Feira Ru-

ral os visitantes encon-
traram uma grande var-
iedade de produtos feitos 
em sítios e fazendas da 
região, além de degus-
tar algumas delícias que 
foram expostas”, de-
stacou na oportunidade 
a Presidente do Instituto 
Ramificar, Ivone Araújo, 
responsável pela organi-

zação.
A 5ª edição da Feira 

Rural “Mãos que Geram” 
contou com o apoio da 
Prefeitura de Pedreira 
através de suas secretar-
ias municipais de Agri-
cultura, Abastecimento 
e Meio Ambiente e de 
Cultura e Economia Cri-
ativa. 

De Amparo 

A Secretaria Municipal 
de Educação de Amparo 
informa que, entre os 
dias 21 e 28 de novembro 
de 2024, estará aberto 
o período para novas 
matrículas na Educação 
Infantil, incluindo crech-
es e pré-escolas, para cri-
anças a partir de 11 meses 
de idade até 5 anos.

Os pais ou responsáveis 

devem comparecer à es-
cola mais próxima de sua 
residência, para realizar 
a matrícula de seus filhos. 
Esta é a única forma de 
garantir o ingresso das 
crianças nas unidades de 
ensino infantil da rede 
municipal, no próximo 
ano letivo (2025).

A lista de espera já ex-
istente nas creches será 
utilizada com prioridade 
para o ano de 2025. A 

equipe das escolas en-
trará em contato com 
os responsáveis pelas 
crianças em lista de es-
pera para formalizar as 
matrículas para o ano 
que vem.

A Secretaria de Ed-
ucação reforça a im-
portância de que todos 
os interessados realizem 
a matrícula dentro do 
período estabelecido. É 
fundamental a colabo-

ração das famílias para 
garantir a continuidade 
do processo educacional 
de nossas crianças.

Serviço:
Período de Matrículas: 

21 a 28 de novembro de 
2024

Público-alvo: Crianças 
de 11 meses a 5 anos

Local: Escolas munici-
pais de Educação Infantil

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da Sec-
retaria de Cultura e Tur-
ismo, assinou contrato 
com a empresa LPG Mu-
sical Ltda. para o fornec-
imento de instrumentos 
musicais. A compra visa 
a criação, num primeiro 
momento, de duas fan-
farras municipais e a 
ajuda com iniciativas já 
existentes, como a fan-
farra da Emeb (Escola 
Municipal de Educação 
Básica) “Prof. Humberto 
Brasi” e a FAM (Fanfar-
ra dos Amigos de Mogi 
Mirim). O contrato será 

custeado com recursos 
de uma emenda impos-
itiva da vereadora Luzia 
Cristina Cortes Nogueira. 
Os instrumentos devem 
ser entregues ainda neste 
mês.

O investimento para a 
retomada das fanfarras 
no Município faz par-
te do plano de governo 
da atual administração 
municipal. Estão sendo 
comprados instrumen-
tos como caixa, caixa 
repique, surdo, bum-
bo, prato, corneta, lira 
profissional e outros, bem 
como baquetas e outros 
acessórios. “Nosso proje-
to é criar duas fanfarras, 

sendo uma em Martim 
Francisco. Já estamos 
tratando disso, temos o 
instrutor e as atividades 
devem começar logo no 
início de 2025”, informou 
o secretário de Cultura e 
Turismo, Luiz Dalbo.

Além da criação da 
própria fanfarra, a Pre-
feitura ajudará, com os 
instrumentos, as inicia-
tivas já existentes, com o 
intuito de fortalecer esse 
trabalho. “Vamos ajudá-
los, repondo instrumen-
tos ou só as peles. Nosso 
projeto tem a parceria 
com a Secretaria de Ed-
ucação, para incentivar 
o trabalho das fanfar-

ras dentro das escolas”, 
acrescentou.

Outra ação da Prefei-
tura com os novos instru-
mentos é investir na per-
cussão para o Carnaval. 
Um trabalho nesse sen-
tido já começou em par-
ceria com a SambaFam, 
que é parte de samba da 
FAM. Neste caso, aulas 
de bateria de escola de 
samba já foram iniciadas 
no Centro Cultural “Pro-
fessor Lauro Monteiro de 
Carvalho e Silva”. “Esta-
mos cedendo nosso pro-
fessor e utilizaremos os 
instrumentos para essa 
finalidade quando che-
garem”, informou Dalbo.

Num segundo momen-
to, o secretário pretende 
reforçar a formação de 
outras funções de uma 
escola de samba dentro 

da SambaFam. “Assim, 
podemos começar a in-
centivar a voltarmos a ter 
uma escola de samba na 
cidade”, concluiu.

Fanfarras: Prefeitura retoma tradição com a compra 
de instrumentos musicais

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio de re-
presentações nas áreas 
da saúde, da assistência 
social e da segurança 
pública, esteve presen-
te no IV Seminário Re-
gional “Construindo o 
Plano de Ação Regional 
para Enfrentamento da 
Violência em Rede”, que 
foi realizado na quinta-
-feira (7), no auditório 
do DRS XIV (Depar-

tamento Regional de 
Saúde), em São João da 
Boa Vista. O seminário 
debateu a necessidade 
da construção de um 
Plano de Ação Regional 
para o enfrentamento 
da violência na área da 
saúde.

No encontro, foram 
apresentados dados so-
bre notificações de vio-
lência na região do DRS 
XIV, bem como a apre-
sentação dos trabalhos 
do Comitê Estadual de 

Prevenção e Combate 
às Violências e a pro-
posta do Plano de Ação 
Regional em Rede. Pela 
Secretaria de Saúde, 
participaram a secre-
tária Clara Carvalho; a 
psicóloga Silvia Ferrão; 
e a coordenadora da 
APS (Atenção Primária 
em Saúde), Viviane Ne-
gretto Bandiera.

Também estiverem 
presentes a Coordena-
dora da Patrulha Maria 
da Penha, Elaine Navar-
ro, e a Coordenadora do 
CRAM (Centro de Refe-
rência de Atendimento 
à Mulher), Fernanda 
Moreira Gaeta. As duas 
são secretárias do GTI 
(Grupo de Trabalho 
Intersetorial), recen-
temente articulado em 
Mogi Mirim pelo Poder 
Judiciário, através da 
juíza Adriana Barrea, 

da 4ª Vara.
A articulação do 

Grupo de Trabalho In-
tersetorial tem rendido 
bons frutos e já serviu 
de exemplo para mui-
tos municípios da re-
gião. Agora, serve de 
referência para o plano 
regional. No seminário, 
Elaine contextualizou 
sobre a criação da rede 
de enfrentamento a vio-
lência em Mogi Mirim e 
da importância de todos 
os órgãos estarem inte-
grados, para um melhor 
atendimento à mulher 
enquanto vítima de vio-
lência.

“Nosso município 
possui um trabalho em 
rede muito forte e ti-
vemos a oportunidade 
de compartilhar nossas 
boas práticas”, desta-
cou. Elaine ressaltou 
destacou que a criação 

de um GTI para enfren-
tar a violência contra a 
mulher nos municípios 
é essencial para uma 
abordagem eficaz na 
proteção às vítimas. O 
grupo integra institui-
ções de saúde, assis-
tência social, segurança 
pública e justiça, facili-
tando a troca de infor-
mações e a articulação 
de ações, o que poten-
cializa recursos e ga-
rante respostas rápidas 
e humanizadas.

Além disso, o GTI 
sensibiliza a população 
e promove campanhas 
educativas, incentivan-
do a denúncia e a desna-
turalização da violência 
de gênero. Essa cola-
boração não só oferece 
suporte às mulheres, 
mas também cria um 
ambiente mais seguro e 
respeitoso, promoven-

do a equidade de gêne-
ro e o empoderamento 
feminino.

Para Elaine, a inte-
gração entre saúde e se-
gurança possibilita uma 
abordagem mais abran-
gente, permitindo que 
profissionais de dife-
rentes áreas trabalhem 
em conjunto para iden-
tificar, prevenir e tratar 
casos de violência. “A 
saúde, ao estar alinhada 
com as políticas de se-
gurança, pode oferecer 
um acolhimento mais 
seguro e eficaz às víti-
mas, além de contribuir 
na formulação de pro-
tocolos que garantam 
a sua proteção”, frisou. 
Uma nova reunião para 
a construção do plano 
acontece na próxima se-
gunda-feira (18), com a 
participação efetiva da 
comitiva mogimiriana.

Combate à violência - Trabalho em rede de 
Mogi Mirim é referência para plano regional
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Amparo tem sul-americano de hockey inline no 
Feriado da República

De Amparo

Grandes equipes da 
América do Sul estarão 
em quadra, na Estância 
de Amparo, de sexta-fei-
ra, 15, até domingo, 17. A 
edição do sul-americano de 
Hockey In Line é atração no 
ginásio “Laérzio Carletti”, 
do Centro Esportivo do 
Trabalhador – Bolão, no 
Jardim Camandocaia, o 
melhor espaço para Hockey 
da América Latina.

Estão confirmados el-
encos do Brasil, Argenti-
na e Estados Unidos, que 

jogam na sexta-feira, 15, 
Feriado da Proclamação da 
República, a partir das 8h. 
As partidas movimentam o 
ginásio até às 23h.

No sábado, 16, os play-
offs definirão os finalistas 
da competição. Os jogos 
tem previsão de início às 
15h e seguem até às 23h.

No domingo, 17, às 
13h10, tem a disputa de 
terceiro lugar. Às 14h, tem 
início a partida que decide 
o primeiro e segundo lugar 
da competição.

Amparo conta com boa 
parte do elenco que repre-

senta o time brasileiro no 
torneio.

Feriado também será de 
Campeonato Brasileiro de 
Menores

No sábado, 16, pela 
manhã, o Centro Esportivo 
do Trabalhador do Jardim 
Camandocaia e o ginásio do 
Jardim Figueira recebem 
as primeiras partidas do 
Campeonato Brasileiro 
para Menores.

As partidas começam 
a partir das 8h. O torneio 
envolve crianças e ado-
lescentes de 10 a 14 anos, 
distribuídos dentro de suas 

categorias.
As finais acontecem na 

segunda-feira, 18, a partir 
das 9h. A equipe Amparo 
No Limits representa a ci-
dade na competição.

“Além de toda a mov-
imentação esportiva, as 
competições trazem tur-
ismo e o giro da econo-
mia, nos supermercados e 
restaurantes de Amparo. 
Claro, nossa torcida é de 
que consigamos triunfar 
na competição”, ressaltou 
o secretário de Esporte e 
Juventude, André Geraldo 
Zuchi – Bidé.

Congresso Técnico irá definir o início da Copa 
Pedreira de Futebol Amador

De Pedreira

Nesta segunda-feira, 
18 de novembro, a Secre-
taria de Esportes e Lazer 
da Prefeitura de Pedrei-
ra, estará promovendo a 
partir das 19 horas, nas 

dependências do Centro 
de Exposições “Maestro 
Antônio Miguel Fabrin 
e Família Fabrin”, na 
Praça Ângelo Ferrari, o 
Congresso Técnico para 
definir os detalhes da 
Copa Pedreira de Futebol 

Amador 2024.
Segundo informou o 

Secretário de Esportes e 
Lazer Valdir Carlos Vol-
pato, estão convocados os 
representantes de todas 
as equipes da 1ª e 2ª di-
visões do Futebol Amador 

de Pedreira. “Durante a 
reunião também estare-
mos realizando o sorteio 
dos grupos e a data para o 
início da mais tradicional 
competição de Futebol 
Amador de Pedreira”, res-
salta o Secretário Patão.

Mogi Guaçu conquista oito pódios na 9ª Etapa da 
Liga Metropolitana de Tênis de Mesa

De Mogi Guaçu

A equipe de mesa de 
tênis de Mogi Guaçu 
conquistou oito medal-
has na 9ª Etapa da Liga 
Metropolitana de Tênis 
de Mesa, sendo três de 
ouro, três de prata e duas 
de bronze. Os bons re-
sultados dos guaçuanos 
foram conseguidos na 
última disputa do evento 
neste domingo, 10 de no-
vembro, em Votorantim 
(SP). O elenco pertence 
a Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer (SEL).

Entre os destaques 
do time estão a mesat-
enista Ana Ferrari, que 
conquistou a medalha 
de bronze (veterano 70) 
e, com este resultado, ela 
terminou em 1º lugar da 
classificação geral como 
a melhor atleta de 2024. 
O guaçuano Max Augusto 
dos Santos foi campeão 
pelo veterano masculino 
e eleito o melhor do ano 
de sua categoria.

Além deles, subiram 
ao pódio nessa etapa os 
mesatenistas Rodrigo 
Costa, campeão da cat-

egoria adulto, conqui-
stando, assim, o 2º lugar 
na classificação geral, e 
o guaçunao Rafael San-
tos foi medalha de ouro 
pela categoria pré-mirim 
masculino.

As medalhas de prata 
foram conquistadas por 
Amauri Júnior pela cat-
egoria veterano 60 e nos 
dois naipes da categoria 
infantil com Valéria Sil-
va e Gustavo Setin, re-
spectivamente. E a outra 
medalha de bronze veio 
com Enzo Delfino pela 
categoria infantil sub-13.

Sete medalhas para a Free Play em Araras

De Mogi Mirim

Equipe mogimiriana 
conquistou quatro ouros, 
duas pratas e um bronze 
no Torneio Regional re-
alizado pela 2ª Região 
da FAP

A Academia Free Play 
Sports levou 13 atletas 
ao Torneio Regional Pré-
mirim a Petiz, realizado 

no sábado (9), na As-
sociação Atlética Ara-
rense, em Araras (SP). A 
delegação, chefiada pelo 
coordenador técnico Ri-
cardo Antônio Martinia-
no, teve ainda a presença 
do técnico Murilo Cecato 
Barboza e de Susana Ma-
ria Coradi Martiniano, re-
tornou para Mogi Mirim 
com sete medalhas. 

Foram conquistadas 
quatro de ouro, duas de 
prata e uma de bronze. 
Destaque para Rafael 
Henrique Brito Vidolin, 
da categoria mirim 2 (na-
scidos em 2014), que foi 
ouro nas três provas que 
disputou. Ele venceu os 
50 livres, os 50 borboleta 
e os 50 costas. 

Na mesma categoria, 
João Marcos Tagliaferro 
Spitti foi o quarto colo-
cado nos 100 livres, o 
11º nos 50 livres e o 14º 
nos 100 medley. Helena 
Guardia Vilhena fechou 
na nona posição nos 50 
costas, na 13ª nos 50 
peito e na 21ª nos 50 
livres. Ambos nadaram 
para os melhores tempos 
da vida em todas estas 
provas. Ainda na mirim 
2, José Gabriel Colla de 
Oliveira foi o 10º coloca-
do nos 50 peito, o 11º nos 
50 costas e o 18º nos 50 
livres (prova em que na-
dou abaixo de sua melhor 

marca anterior). 
O quarto ouro da Free 

Play veio com Gabriel 
Davoli Tomaz, nos 50 
peito da petiz 2 (nascidos 
em 2012). Ele ainda foi 
o oitavo nos 50 livres e 
o nono nos 100 livres, 
baixando suas marcas em 
ambas. Maria Fernanda 
de Carvalho foi a sétima 
nos 100 livres, a oitava 
nos 50 livres (prova em 
que igualou sua melhor 
marca da vida) e a 12ª nos 
100 costas. Ainda na petiz 
2, sétima posição para 
Beatriz Garros nos 200 
peito, 16ª nos 100 livres 
(nadou para o melhor 
tempo da vida) e a 18ª 
nos 50 livres. 

As demais medalhas 
da equipe na competição 
foram registradas por 
Isabella Montera Polet-
tini, na petiz 1 (nascidos 
em 2013). A nadadora 
foi medalha de prata nos 
200 livres (fez o melhor 
tempo da vida) e nos 400 

livres, além de ter fatura-
do o bronze nos 50 livres. 
Na mesma categoria, Pe-
dro Matheus Tagliaferro 
Spitti ficou com o sexto 
lugar nos 50 peito, o 18º 
nos 100 livres e o 25º nos 
50 livres. Já Benjamin 
Lana Vieira Cavalcante 
foi o 13º nos 50 peito e o 
26º nos 50 livres.  

Para fechar, na pré-
mirim (nascidos em 
2016, 2017 e 2018), Ar-
thur Aleixo Marson ter-
minou em 12º nos 25 
costas, em 14º nos 25 
borboleta e em 18º nos 
25 livres, baixando suas 
marcas anteriores. Beat-
riz Venâncio Alves Perei-
ra também reduziu seus 
tempos, ficando em 15º 
lugar nos 25 costas, 19º 
nos 25 peito e 23º nos 25 
livres. Já Helena Cecato 
Barboza Reis Pires nadou 
para a 16ª posição nos 
25 borboleta, a 18ª nos 
25 peito e a  22ª nos 25 
livres. 

“O pessoal nadou mui-
to bem. Tivemos mui-
tos ‘melhores tempos da 
vida’, o que é muito legal, 
principalmente para o 
pessoal que está vivendo 
seus primeiros ciclos de 
competição. Além disso, 
as medalhas sempre nos 
orgulham e mostram um 
caminho legal para seguir 
em busca da melhora 
constante no desempen-
ho”, destacou Martinia-
no. 

O trabalho da Free 
Play é desenvolvido com 
o patrocínio da Prefei-
tura Municipal de Mogi 
Mirim, através da Secre-
taria de Esporte Juven-
tude e Lazer (Sejel), Colé-
gio Conectado, Gonçalves 
Avenida Society, Ótica 
Líder, Sucos Alvorada, 
Central Beauty Super-
mercado de Cosméticos 
e Macaúbas Eco Restau-
rante; e apoio do Labo-
ratório 22 de Outubro e 
da Clínica Vitallis.
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Natal Mágico de Holambra começa no dia 30 com atrações 
gratuitas para toda a família

A edição 2024 do Na-
tal Mágico de Holambra, 
evento promovido pela 
Prefeitura, será realizada 
entre os dias 30 de no-
vembro e 22 de dezembro 
e promete, mais uma vez, 
transformar a Cidade das 
Flores na Terra de Papai 
Noel. A iniciativa contará 
com grande diversidade 
de atrações gratuitas para 
toda a família. 

O espetáculo de luz-
es, decorações e atrações 
natalinas começa às 19h, 
na Praça Bento Euzébio 
Tobias, rumo à Praça dos 
Pioneiros, com a tradi-
cional Parada de Natal, 
repleta de enfeites, flores e 
personagens. Lá, a grande 
estrela da festa, o Papai 
Noel, receberá a chave da 
cidade e será realizada uma 
solenidade que marcará a 
abertura oficial do evento, 
seguida da apresentação da 
Viva Symphony Orquestra 
Instrumental, que irá exe-
cutar músicas natalinas.

No dia seguinte, além 
da Parada, o evento con-
tará com apresentação 
da Orquestra Sinfônica 
Municipal de Cosmópolis. 
De acordo com a diretora 
municipal de Turismo e 
Cultura, Alessandra Carat-

ti, até o dia 22 de dezembro 
o espaço receberá diversas 
atividades artísticas e cul-
turais, como as Orquestras 
de Violões do Projeto Villa 
Musical, de Flautas Doces, 
de Viola Caipira e da Es-
cola Acalanto. “Teremos 
atrações para toda a família 
sempre às sextas, sábados 
e domingos, a partir das 
19h”, disse. “Papai Noel e 
sua turma também estarão 
nestes dias na Praça dos 
Pioneiros para encantar a 
criançada”, contou.

Locais como o Deck do 
Amor, a Praça dos Coque-
iros e a Torre do Relógio 
receberão diversas peças 
decorativas. O portal prin-
cipal contará com uma 
árvore de Natal de 15 met-
ros de altura e, este ano, o 
entorno da Logoa e a Praça 
da Nossa Prainha rece-
berão iluminação especial. 
A decoração da cidade con-
ta ainda com mais de 140 
quilômetros de cordões de 
LED e 4 mil unidades de 
cascatas de luz instalados 
em troncos e galhos de 
árvores da região central, 
além de 40 guirlandas ilu-
minadas.

“Será um período es-
pecial, de muita emoção e 
magia”, comentou o pre-

feito Fernando Capato. 
“Faço um convite para 
que moradores e visitantes 
confiram mais essa edição 
do Natal Mágico de Hol-
ambra. Estamos preparan-
do tudo com muito carinho 
para encantar adultos e 
crianças.”

Diversos setores mobi-
lizados para o Natal

Entre o fim de novem-
bro e o mês de dezembro 
estão programadas diver-
sas ações por toda a cidade. 
O comércio contará com 
iluminação e decoração 
especial, com diversos 
cenários instagramáveis 
e muitos restaurantes 
comercializarão pratos 
típicos especiais para cele-
brar a data. 

Natal de Holambra by 
Expoflora

Além da festividade na-
talina desenvolvida pela 
Prefeitura, a cidade terá o 
Natal de Holambra – even-
to promovido pela inicia-
tiva privada no Parque da 
Expoflora entre 22 de no-
vembro e 22 de dezembro. 
Somadas, as iniciativas de-
vem transformar a Capital 
Nacional das Flores em um 
dos destinos natalinos mais 
concorridos de São Paulo. 
Moradores da cidade, me-
diante apresentação do 
Cartão Cidadão válido e 
emitido até 31 de outubro, 
terão direito a uma entrada 
gratuita por dia. Menores 
de 15 anos só terão acesso 
ao local acompanhados dos 
pais ou responsáveis.

Confira a programação 
do Natal Mágico de Hol-
ambra:

Sábado, 30 de novem-
bro

- 19h Parada de Natal
Desfile com a partici-

pação da Fanfarra Amigos 
de Holambra, carros 
alegóricos, muitas flores e 
outras atrações

Local: Praça Bento Eu-
zébio Tobias, em frente ao 
Paço Municipal.

- 20h30 Viva Symphony 
Orquestra Instrumental

Local: Praça dos Pio-
neiros

Domingo, 1 de dezem-
bro

- 19h Parada de Natal
Desfile com a partici-

pação da Fanfarra Amigos 
de Holambra, carros 
alegóricos, muitas flores e 
outras atrações

Local: Praça Bento Eu-
zébio Tobias, em frente ao 
Paço Municipal.

- 21h Orquestra Sin-
fônica Municipal de Cos-
mópolis

Local: Praça dos Pio-
neiros

Sexta-feira, 6 de dezem-
bro

- 20h Orquestra de Vi-
olões do Projeto Villa-Mu-
sical

- 21h Bruno Valentte
Local: Praça dos Pio-

neiros

Sábado, 7 de dezembro
- 19h Parada de Natal
Desfile com a partici-

pação da Fanfarra Amigos 
de Holambra, carros 
alegóricos, muitas flores e 
outras atrações

Local: Praça Bento Eu-
zébio Tobias, em frente ao 
Paço Municipal.

- 20h30 Orquestra Es-

cola Acalanto
Local: Praça dos Pio-

neiros

Domingo, 8 de dezem-
bro

- 19h Parada de Natal
Desfile com a partici-

pação da Fanfarra Amigos 
de Holambra, carros 
alegóricos, muitas flores e 
outras atrações

Local: Praça Bento Eu-
zébio Tobias, em frente ao 
Paço Municipal.

- 20h Coral Terceira 
Idade

- 20h30 Banda Escola 
do Projeto Villa Musical

- 21h Coral Infanto Ju-
venil Cosmópolis

Local: Praça dos Pio-
neiros

Sexta-Feira, 13 de 
dezembro

- 20h Coral em Libras 
do Projeto Villa Musical

- 21h Thiago e Marconi
Local: Praça dos Pio-

neiros

Sábado, 14 de dezembro
- 19h Parada de Natal
Desfile com a partici-

pação da Fanfarra Amigos 
de Holambra, carros 
alegóricos, muitas flores e 
outras atrações

Local: Praça Bento Eu-
zébio Tobias, em frente ao 
Paço Municipal.

- 20h30 Coral Munici-
pal de Cosmópolis

- 21h Grupo Pura Opção
Local: Praça dos Pio-

neiros

Domingo, 15 de dezem-
bro

- 19h Parada de Natal
Desfile com a partici-

pação da Fanfarra Amigos 

de Holambra, carros 
alegóricos, muitas flores e 
outras atrações

Local: Praça Bento Eu-
zébio Tobias, em frente ao 
Paço Municipal.

- 20h30 Orquestra de 
Viola Caipira de Holambra

Local: Praça dos Pio-
neiros

Sexta-Feira, 20 de 
dezembro

- 20h Dinho Anicetto
- 21h Rustic Brothers
Local: Praça dos Pio-

neiros

Sábado, 21 de dezembro
- 19h Parada de Natal
Desfile com a partici-

pação da Fanfarra Amigos 
de Holambra, carros 
alegóricos, muitas flores e 
outras atrações

Local: Praça Bento Eu-
zébio Tobias, em frente ao 
Paço Municipal.

- 20h30 Orquestra de 
Flautas Doces de Holam-
bra

- 21h30 Rock Flowers
Local:Praça dos Pio-

neiros

Domingo, 22 de dezem-
bro

- 19h Parada de Natal
Desfile com a partici-

pação da Fanfarra Amigos 
de Holambra, carros 
alegóricos, muitas flores e 
outras atrações

Local: Praça Bento Eu-
zébio Tobias, em frente ao 
Paço Municipal.

-20h30 Unique Mo-
ments Banda

Local: Praça dos Pio-
neiros

*Programação sujeita a 
alterações


